

Communiqué de presse

Le 21 juillet 2023

Implantation de la FNTV aux Antilles avec la FNTV Martinique

Le réseau territorial de la Fédération nationale des transports de voyageurs compte désormais une union régionale aux Antilles : la FNTV Martinique présidée par Patrice Nélide.

Les transporteurs de Martinique ont décidé de se réunir afin de porter les intérêts du transport routier de voyageurs. En effet, ils sont convaincus que la mobilité occupe une place de plus en plus centrale dans les attentes des citoyens, en particulier dans un environnement insulaire.

C'est pourquoi il est apparu essentiel de fédérer les transporteurs routiers de voyageurs en créant la Fédération Nationale des Transports de Voyageurs – Martinique (FNTV Martinique) afin de déterminer ensemble les grandes orientations de la profession autour d'axes clairement définis :

- Rassembler et fédérer les entreprises de transport de voyageurs implantées en Martinique.
- Représenter et défendre localement les intérêts des entreprises de transport routier de voyageurs auprès des pouvoirs publics, des acteurs institutionnels et des organisations syndicales.
- Informer les entreprises de transports de voyageurs des évolutions et actualités de la profession en leur apportant une expertise technique, juridique et sociale.

La volonté est d'inscrire la Profession comme un interlocuteur naturel des acteurs institutionnels sur les sujets liés à la mobilité sur le territoire de la Martinique.

Tout en tenant compte des spécificités locales, la FNTV Martinique s'inscrit pleinement dans les actions et orientations de la Fédération Nationale des Transports de Voyageurs (FNTV), qui rassemble plus de 1 300 entreprises en métropole comme outre-mer.



Communiqué de presse

A propos de la FNTV :

La Fédération nationale des transports de voyageurs (FNTV) est une association professionnelle qui rassemble les entreprises de transport routier de voyageurs (transport scolaire, lignes régulières, transport occasionnel et touristique) et les acteurs des nouvelles mobilités. Elle représente également le transport sanitaire et le transport de fonds et valeurs dans les négociations sociales de la branche

: la Chambre nationale des services d'ambulances (CNSA) et la Fédération des entreprises de la sécurité fiduciaire (Fedesfi). La FNTV représente plus de 1 300 entreprises de toutes tailles (TPE, PME, ETI et groupes) et ses adhérents emploient 85 000 salariés. Une équipe pluridisciplinaire et spécialisée est au service des adhérents à Paris. Un maillage territorial organisé en 16 régions est à l'écoute quotidienne des adhérents. La FNTV Nouvelles Mobilités rassemble les services librement organisés (« cars Macron »), les sociétés de covoiturage, les plateformes de mobilité et les activités opérées au moyen de véhicules de moins de 10 places.

Ingrid Mareschal

Déléguée générale

Ingrid.mareschal@fntv.fr | T. 01 40 82 62 72

Stéphanie Dupérié

Responsable communication

Stephanie.duperie@fntv.fr | T. 06 76 30 94 08